

## 校長講話(2 学期始業式)

- ・ 皆さん、おはようございます。37 日間の夏休みも“あっ”という間に終わってしまいました。3 年生の皆さんにとっては、1・2 年生の時とは、また違った夏休みであったとは思いますが、楽しく健康に過ごせたでしょうか。
- ・ 現在、大阪府においてはコロナウイルス(オミクロン株 BA5)の感染拡大・医療提供体制のひつ迫ということで大阪モデルの指標で「非常事態(赤信号)」とされています。かなりの感染力があるため、新学期で学校が再開することでどのような状況になるのか全国的に心配されているところです。
- ・ 1 年前のちょうどこの時期にコロナウイルス(デルタ株)が爆発的に拡大し、20 代・30 代の比較的若い年齢の方にも感染が拡大しました。現在は、10 代以下の子どもへの感染が拡がっていますので、今まで通り・今まで以上に感染対策を徹底してほしいと思っています。
- ・ 昨年度は、そのような影響もあり『体育大会』は、無観客で行い保護者の皆さんには『配信』という形をとりましたが、今年度はできる限り皆さんの保護者や地域の方々に参加してもらえるようにしたいと考えています。このことは、10 月に開催される『文化祭』も同様です。
- ・ 夏休み中には、いくつかの部活動の大会や発表会の様子を実際に観ることができ、また、顧問の先生方がホームページにアップしてくれている記事を見ることで皆さんの活躍の様子を知ることができました。
- ・ 既に、最後の試合や発表会が終わった3年生の皆さんは、本当に良く頑張りました。お疲れ様でした。残された時間は、自分自身の進路の獲得に向けて部活動同様、努力してもらいたいと思います。
- ・ 夏休み期間中の部活動の大会に表彰伝達ですが、8 月の中旬に開催された『大阪市中学校学年別水泳競技大会』で、水泳部の皆さんが多く入賞されましたので、ここで紹介をしておきます。
- ・ <水泳部入賞者紹介>  
他の部活動での表彰伝達については、全校朝礼で行います。
- ・ 最後に、東京 渋谷区で女子中学生が大きな事件を起こしてしまいました。決して許されることではありませんが、「何か悩みを抱えていたのではないか」と受け止められるような内容の話もあるようです。
- ・ 些細なことでも一人で抱え込まず、誰かに相談えきることは、とても大切なことです。2 学期以降も、皆さんが出心して安全に学校に登校できることを願っています。